



POURQUOI LE COLLECTIF EROS ?

Lutter contre les dérives idéologiques woke et LGBT et permettre à cette majorité silencieuse qui ne supporte plus les injonctions de cette propagande d'extrême gauche d'avoir un espace libre où elle peut s'exprimer.

De la folie sur l'identité de genre à la transidentité qui s'introduit aujourd'hui jusque dans nos écoles pour endoctriner nos enfants, en passant par l'exubérance et les revendications dangereuses de certains militants LGBTQ+ (comme les clubs de lecture de Drag Queens dans les écoles), une immense majorité d'homosexuels aujourd'hui dans notre pays ne se sentent absolument plus représentés par ce courant de pensée totalitaire et nocif.

L'ISLAMISME MENACE !

Le collectif Éros a également pour mission de lutter contre la cancel culture et dénoncer l'islamisation de notre pays qui fait peser un réel danger sur nos libertés individuelles.

Car oui, l'autre cheval de bataille du collectif Éros est la préservation de nos traditions et de nos valeurs occidentales. Elles sont les garantes de cette liberté individuelle dont nous jouissons aujourd'hui, mais dont nous constatons la mise en danger croissante par l'arrivée de populations étrangères très souvent acquises à l'idéologie de l'islam politique.

Les principes barbares qu'elle promeut sont incompatibles avec notre pays, notre société occidentale civilisée et notre peuple.

COLLECTIF-EROS.COM